
 

 

 

 

 

 心を打った学芸会でした。久しぶりにこうした感動を共有でき、本当に嬉しく思

います。子供たち、担任、顧問は達成感を抱きました。「今まで頑張ってきてよか

った」と終えることができました・・・・今振り返りますと、ここへ来るまでの道

のりは険しいものでした。計画時から不安ばかり。学芸会を知らない子供たちや担

任が多いこと、コロナ渦での制限等を考えると未知の

世界へ飛び込むようでした。しかし、練習を進めてい

くにつれ、子供たちや教職員から勇気や希望をもらう

ことができ、不安が少しずつ解消されてきました。保

護者の皆様の理解・協力や PTA 役員の協力もたいへ

ん大きな力となり、学校を後押しし

てくださいました。市内では学校規

模によっては学芸会ができない学校

もあります。そんな中、愛宕小学校

ならではの計画の

もと、新しい形の

学芸会ができ感謝

します。子供たち

の大きな

成長が見

て取れた

素晴らし

い日でし

た。 
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